
COMUNICATO STAMPA ASSESSORE REGIONALE MARIO MAZZOCCA
Mi dicono si rincorrano voci di rimpasto in seno alla Giunta Regionale:
personalmente non ne so assolutamente nulla.
Siamo coscienti delle difficoltà che sta incontrando la nostra
maggioranza di governo, criticità da mettere in conto nella tipologia di
agone politico in uso nella cd terza repubblica. E le criticità, quando
si sono presentate, noi le abbiamo sempre affrontate con coraggio ed
estremo senso di responsabilità. In passato come oggi.
Ci riesce arduo, però, comprendere come tali criticità, come è noto
individuate nello scarso coinvolgimento, nella penuria di condivisione e
nella revisione del metodo, possano essere risolte con un semplice
rimpasto di giunta.
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